



4 Pièces

102 m²

Réf. 3554140

2 390 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de cœur pour ce superbe 4 pièces de 102 m² situé dans l'une des plus prestigieuses résidences de Cannes. Fraîchement rénové avec goût, liant élégance et finesse, celui-ci se compose d'une cuisine équipée, d'un séjour prolongé par une terrasse exposée Sud avec vue sur la mer et de trois chambres en suite avec salles de bains. Magnifique parc avec piscine, court de tennis ainsi qu'une cave et un garage.

Love at first sight ! Superb apartment of 102 m² with 4 main rooms in one of the most prestigious residences in Cannes. Freshly renovated in good taste, offering elegance and finesse, it is comprised of a fully equipped kitchen, a living-room extended by a south-facing terrace with a view of the sea, 3 en-suite bedrooms with bathrooms. Magnificent park with swimming pool, tennis court. Cellar and garage.

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com